

## Gemeinde

[Startseite](#)  
[Bildergalerie](#)  
[Rundgang](#)  
[Madonna](#)  
[Gremien und Gruppen](#)  
[Kindergarten](#)  
[Katechese](#)  
[Sammelaktionen](#)  
[Pfarrfest](#)  
[Gemeindeverbund](#)  
[MessdienerInnen](#)  
[Ehrenamtliche](#)

## Pfarrbrief

[Georgsbote](#)

## Themen

[Junge Familien](#)  
[WGF 16.10](#)  
[Ordensjubiläum](#)  
[Gemeindefahrt](#)  
[Nachruf Pastor Bolmer](#)

## Sternsinger

Ergebnis der Sternsingeraktion: € 5287,78

Die Sternsingeraktion 2010 ebrachte das bislang einzigartige Ergebnis von € 5287,78. Wir bedanken uns noch einmal bei allen Gemeindemitgliedern, die zu diesem Ergebnis beigetragen haben. Diese Aktion kommt dem Kindergarten von Pfarrer Isidore Nwanaju in Owerri, Nigeria, zu Gute.



Ebenfalls ermöglichen wir einen weiteren Ausbau des Gebäudes. Die Kinder tragen fast alle gleiche Kleidung, damit man arm und reich nicht so unterscheiden kann.



2010

Trotz Schnee und Kälte ließen sich die Jungen und Mädchen nicht davon abhalten, als Sternsinger von Haus zu Haus zu ziehen, um den Segen an die Haustür zu schreiben. Der Schnee schien die Sternsinger eher zu motivieren. Denn als Aufstellung zum großen Gruppenfoto dran war, waren schon etliche Gruppen unterwegs. Insgesamt waren 19 Gruppen, annähernd 100 Sternsinger, unterwegs.

Wir bedanken uns bei allen Kindern und auch bei den Erwachsenen, die sich am Sternsingen beteiligt haben. Wir sind gerade auch denen sehr dankbar, die sich als Begleiter der Gruppen zur Verfügung gestellt haben.

## Kirchenjahr

[Sternsinger](#)  
[Fastenmarsch](#)  
[Ostern](#)  
[Erstkommunion](#)  
[Christi Himmelfahrt](#)  
[Fronleichnam](#)  
[Erntedank](#)  
[Firmung](#)  
[Weihnachten](#)

## Sonstiges

[Downloads](#)  
[Impressum](#)  
[Links](#)

[Hier geht es zu den Bildern](#)



#### Sternsingen 2009



Am vergangenen Sonntag ist in unserer Gemeinde die Sternsingeraktion 2009 durchgeführt worden. Um 10:30 h trafen sich insgesamt 19 Gruppen in der Kirche. In einem festlichen Gottesdienst wurde die Sternsinger ausgesandt, um mit ihrem Lied die Botschaft vom Stern in die Gemeinde zu tragen, um den Hausseggen an die Türen zu schreiben und um eine Spende für Indianer in Brasilien zu bitten.

Am Nachmittag kamen dann nach und nach die Gruppen zurück. Ihnen wurde ein herzlicher Empfang im Pfarrheim zuteil. Hier konnten sie sich ein wenig ausruhen. Sie konnten von ihren Erlebnissen erzählen. Dabei wurde deutlich, dass sie noch immer von viel Begeisterung gepackt waren. Hier wurde auch der Erlös der Aktion entgegengenommen. Die Sternsinger haben insgesamt 4.927,17 € ersungen, wieder ein wirklich sehr hoher Betrag.

Wir sind darüber sehr froh, dass sich wieder so viele Kinder beteiligt haben. In diesem Jahr sind erstmals auch 2 Gruppen von Erwachsenen von Haus zu Haus gegangen. In Erinnerung an alte Zeiten bildete sich spontan eine weitere Gruppe von erwachsenen Sternsängern. Sie konnten den stolzen Betrag von 915,- € für die Fulni-ö abgeben. Zusammen mit anderen Spenden konnten inzwischen 6.360 € nach Brasilien überwiesen werden.

Wir bedanken uns bei allen, die zum Gelingen dieser Aktion beigetragen haben. Eine besonderer Dank an alle Kinder, die sich an der Aktion beteiligt haben. Wir sprechen unsere Anerkennung an alle Erwachsenen aus, die die Kinder vorbereitet haben, die sie begleitet haben und die sie im Pfarrheim empfangen haben.

Es ist einfach schön, wie die ganze Gemeinde diese Aktion mitträgt. Wie Sie die Kinder mpfangen haben, das macht diesen Tag für die Kinder zu einem unvergesslichen Erlebnis. Auch im Namen der Fulni-ö bedanken wir uns herzlich bei ihnen allen. [Hier geht es zu den Bildern](#)

#### Sternsingen 2008



Auch in diesem Jahr waren unsere Sternsinger wieder unterwegs. Die Bilder haben wir in unserer Bildergalerie veröffentlicht. Wir wünschen viel Spaß beim Anschauen

Einige Einzelheiten. Es waren über 80 Kinder in 19 Gruppen unterwegs. 2 Familien haben je eine Gruppe gestellt. Eine Gruppe wurde von Männern gebildet. Über 40 Erwachsene haben die Sternsingergruppen begleitet. Insgesamt wurden 5178,29 € gespendet. Diese Spende kommt den Indianern Fulni-ô in Brasilien zu Gute. Besonderes Danke-Schön an alle, die zum Gelingen dieser Aktion beigetragen haben. [Hier geht es zu den Bildern](#)

[Bilder Sternsinger 2007](#)

[Bilder Sternsinger 2006](#)

#### Ein Dankeschön aus Brasilien an die Sternsinger



Maria dos Prazeres (1. von rechts) schreibt einem E-Mail vom 30.01.2007: Wir haben t großzügige Hilfe bekommen, die soviel bede für den Kampf für das Leben und die Rechte eingeborenen Völker hier im Nordo: Brasiliens.

Wir möchten auch sagen, daß diese t Einstellung uns sehr glücklich macht, weil sie Zeichen ist, daß unsere Freundschaft begrün ist im Hl. Evangelium von Jesus Christus, unsere persönlichen menschlichen Gren

überwindet, die weite Entfernung und die Grenzen der Kultur.